

15

GRANDES INCENDIOS PROVOCA LA AVIACION INGLESA EN ITALIA

ATACAN LIBIA LAS FUERZAS BRITANICAS

Importantísima doctrina sobre repartición de bienes sin testar sienta la sala de casación

En sentencia del Tribunal de Casación aparecido en el Boletín Judicial de esta fecha se establece la doctrina de que los sobrinos nietos no tienen derecho a recibir herencia de sus tios abuelos cuando estos mueren sin hacer testamento. Se dice que los descendientes en línea directa, es decir de abuelos a hijos, a nietos, a biznietos, etc., pueden heredar ilimitadamente. Asimismo heredan los hermanos y en la línea colateral.

(PASA a la Página OCHO)

Bardia fué atacada, y las fuerzas navales británicas penetraron en las defensas del puerto

Intensamente fueron bombardeadas las concentraciones italianas

EL CAIRO, 27 UP.—Oficialmente se anuncia que las fuerzas navales británicas penetraron en las defensas del puerto de Bardia en la Libia, durante la noche y bombardearon intensamente las concentraciones de tropas italianas. Señala el comunicado que los objetivos fueron atacados desde una distancia que puede calificarse de "a quemarropa". Igualmente se atacó con éxito la base de hidroaviones en Bomba. Las naves inglesas no sufrieron bajas.

Avión rumano ataca a un bombardero húngaro, cerca de Debrecen

BUDAPEST, 27 UP.—Un avión de caza rumano atacó a un aeroplano de bombardeo húngaro sobre la frontera oriental de Hungría, cerca de Debrecen. El avión húngaro pudo aterrizar sin daños, pero uno de sus tripulantes resultó herido.

Seis toneladas de bombas arrojó la aviación inglesa en las provincias del norte de Italia

Fueron atacados los talleres Fiat en Turín y la fábrica de magnetos Morelli y Seito y San Giovanni

Cinco veces en el curso de quince días han volado sobre los Alpes Franceses los aviones británicos

Londres informa que entre los quince incendios están los ocasionados en los talleres Fiat

Roma acepta que la aviación inglesa hizo un impacto directo en un hangar de la Compañía Fiat de Turín

ROMA, 27 UP.—El comunicado de guerra de hoy informa que aeroplanos británicos procedentes de la parte de Suiza bombardearon anoche las provincias del Norte de Italia haciendo un impacto directo en un hangar de la compañía Fiat de Turín.

(PASA a la Pág. CUATRO)

ASEGURADA

La aprobación de la ley para aumentar el capital del Banco de Exportaciones e Importaciones

WASHINGTON, 27 UP.—Los dirigentes del senado proyectan discutir y aprobar en forma expedita, según se tiene entendi-

do, el proyecto de ley sobre gas los anuales de cinco mil millones de dolares tan pronto como

INTENSOS BOMBARDEOS SOBRE LONDRES Y BERLIN

Las actividades aéreas de británicos y alemanes se intensificó enormemente anoche

Importantes objetivos militares atacó la aviación inglesa que destruyó más de 46 aviones

LONDRES, 27 UP.—Después de una noche de intensa actividad aérea a las diez y treinta se informó que no se tenían noticias de que hasta dicha hora se hubiese señalado la presencia de aviones enemigos a la luz del día.

BERLIN, 27 UP.—La DNB, informa que en esta capital sonaron las alarmas esta mañana cuando "varios aeroplanos enemigos intentaron atacar a Berlín pero las baterías antiaéreas y los reflectores los obligaron a retroceder en las inmediaciones de Brandenburg. Un aparato llegó a la zona metropolitana volando a gran altura pero no fue

(PASA a la Pág. CINCO)

EGIPTO entrará a la GUERRA

HERIDO EL JEFE DE LA POLICIA FRANCESA DE LA CONCESION EN SHANGHAI

Seis pistoleros chinos lo atacaron en su automóvil

SHANGHAI, 27 UP.—Seis pistoleros chinos se aproximaron corriendo a un automóvil en el que hallábase el Jefe de Policía de la concesión francesa, Teniente P. Blanchet y le hicieron fuego hiriénolo en una mano y un hombro. Pese a las heridas Blanchet extrajo su revólver y replicó al ataque has-

ta terminársele las balas. Uno de los pistoleros cayó herido pero sus compañeros lo recogieron y huyeron. Recientemente Blanchet hizo una depuración en las filas de la policía francesa de Oriente destuyéndolo a los agentes que se dejaban sobornar por el régimen de Nankin.

Los rápidos cambios en el gabinete indican que muy pronto será adoptada una actitud al respecto, en vista de la asumi da por Italia

Sabri Passa fué encargado por el Rey Faruk para la organización del nuevo gabinete

Egipto no será tomado de sorpresa, declara el ministro de defensa en un discurso que pronunció con ocasión de celebrarse el aniversario de la alianza Anglo-egipcia

EL CAIRO, 27 UP. (Por Philip Taylor).—Los rápidos cambios en el gabinete han dado mas pábulo a las conjeturas de que Egipto entrara en la guerra posiblemente muy pronto. El primer ministro Hassun Sabry Baja que también tenía la cartera de Relaciones Exteriores ofreció la dimisión de su gabinete al rey Faruk quien le pidió que formara el mismo el nuevo gabinete. Sabry Baja había sido designado primer ministro el 28 de junio cuando logró organizar su gabinete en un solo día sucesivamente a Akmed Maher Baja quien dimitiera al no conseguir formar un gabinete de coalición cuatro días antes. Egipto cortó sus relaciones diplomáticas con Italia poco después de que esta entró en la guerra y el 21 del

(PASA a la Pág. CINCO)

INALTERABLE LA SITUACION ITALO-GRIEGA

De fuente autorizada se anuncia que Italia abandonó su campaña contra Grecia

Es para dedicarse a su propaganda contra Egipto y Suiza

ATENAS, 27 UP.—De fuente autorizada se anuncia que no hubo cambio en la situación italo-griega aunque la opinión ge-

neral es de que Italia abandonó su campaña contra Grecia para dedicarse a su presente propaganda contra Egipto y Suiza. Ha habido mucha actividad diplomática notándose en particular numerosas visitas del Ministro ruso al Ministerio de Relaciones Exteriores.

E. E. U. U. DEBE PREPARARSE PARA LA GUERRA

RECOPIACION DE SENTENCIAS

TREMENDO ATAQUE A UN CONVOY

LONDRES, 27 UP.—A las 17 horas se anunció que aviones de bombardeo enemigos atacaron un convoy frente a la costa de Escocia durante la batalla una hora. Desde la costa se percibieron vivas llamaradas y se oyó el tronar de los cañones.

Ha resuelto efectuar la gobernación capitalina

Sabemos que la gobernación de San José ha dado comienzo a la catalogación de los acuerdos y sentencias que desde hace algunos años a esta parte ha hecho aquella oficina. El objeto de este trabajo es expeditar la resolución de los casos que presentan semejanza con

Debe hacerlo con el objeto de perseverar la paz

Declaró en un discurso por radio el ex-embajador norteamericano en Bélgica John Cudahy

El pueblo de Estados Unidos debe decidir si la guerra europea es una amenaza para nuestras seguridades y si el país está preparado para defenderse

LOS ANGELES, 27 UP.—El ex-embajador norteamericano (PASA a la Página CUATRO)

CAÑONEADO

LAURENCE OLIVIER NO SE CASARÁ

HOLLYWOOD, 27 UP.—Un representante del actor Laurence Olivier declaró que este no contraerá enlace con Vivien Leigh hasta que el tribunal de Londres notifique oficialmente el divorcio que tramita Vivien. Se cree que la gestión demandará un mes.

EL BUQUE BRITANICO COMMANDER

Lo informa así una transmisión de la Mackay Radio de Londres interceptada por Nueva York

NEUVA YORK, 27 UP.—La Mackay Radio interceptó un despacho de la GKT de Londres transmitido a las 2.20 hora

Vibraciones del Minuto

EL PROBLEMA DE LAS BECAS

Haciéndose cargo de la situación difícil por la cual atraviesan todos los países de América a consecuencia de la guerra, y no queriendo entorpecer la marcha, hasta donde ello sea posible, del cumplimiento en el mandato del congreso que ha decretado becas para un buen número de estudiantes, el señor secretario de educación Lic. Tinoco Castro ha tomado dos acertadas determinaciones para resolver tan importante problema. Primeramente le pide al Congreso que señale la suma que pueda invertirse en becas nuevamente acordadas, y una vez conocido ese monto, escoger por medio de un consejo de estudiantes a los becados que de preferencia deban ir a estudiar.

Es indiscutible que el país necesita de renovar siempre su cultura y por lo tanto a los más destacados estudiantes a los centros universitarios de Norteamérica por lo menos, ya que no se puede decir que esos centros y a los de Europa.

Son los estudiantes que se educan en el exterior, los que traen la renovación de las ciencias y de las artes. Y esto mismo lo hacen aun los países que tienen universidades.

Pensamos que esta solución es una de las mejores que pueden adoptarse para este concreto asunto. El Congreso conoce bien hasta donde puede el Ejecutivo disponer de fondos públicos, y desde luego conoce las fuentes y su capacidad.

Con esos medios seguros se enviarán los estudiantes que sea electos para permanecer el año. Pero irán seguros de su permanencia, sin exponerse a las contingencias de una falta repentina de envío de fondos.

Pensamos, pues, que de este modo se procede con tino, con previsión y con justicia.

Las otras becas pueden ser cumplidas más tarde, cuando el vendaval de la guerra haya pasado y las naciones recobren su normalidad.

Ante las atrocidades nazis, los Aeronautas BRITANICOS PROCEDEN AHORA OJO POR OJO

LONDRES, Agosto.— El siguiente es un artículo especial del correspondiente aeronáutico del Times quien dice lo que sigue:

"Nadie que haya estado en íntimo contacto con la Real Fuerza Aérea desde el comienzo de la guerra, ha podido dejar de notar el sutil, pero definitivo, cambio que ha ocurrido en el criterio del personal aeronauta durante los últimos meses. Ese cambio es tan obvio en

tre los bombardeos como entre los miembros de las escuadrillas de combate. En los primeros meses el vuelo era para estos jóvenes una alegre aventura; era una proeza de valor juvenil en contra de un enemigo a quien el uno respetaba y el otro despreciaba, según su grado de habilidad en el aire únicamente; en, ojo no había nada personal. Si un piloto británico tenía que quitarle la vida a un ad-

versario alemán, lo hacía porque tenía que hacerlo, de una manera completamente impersonal. La única justificación deseó, a los ojos del deportivo aeronauta británico, era que se trataba de la vida de un alemán o de su vida propia.

"Ahora todo eso ha cambiado. El criterio del aeronauta perteneciente a la Real Fuerza Aérea ha recorrido íntegra la gama desde el grado más impersonal y desprendido hasta el más personal y rencoroso. De ser jóvenes aventureros del aire, han pasado a convertirse en hombres que tienen una misión que llenar, hombres que sienten una responsabilidad personal; la de ayudar a destruir la amenazadora máquina que se llama a sí misma "Luitwaffe" esto es, la fuerza aérea alemana.

"Estos jóvenes aeronautas han visto a los pilotos alemanes de bombardeo y de combate ametrallando a indefensos campesinos, han destruido a esos hombres y esas máquinas porque, han visto las acciones viles que éstos han cometido, o han contemplado horrores de los tráficos despojos diminutos de lo que fuera el cuerpo de un niño... Los incidentes de esta clase se han multiplicado centenares de veces, hasta cuando no ha quedado ya apenas ni un aviador británico que no haya visto algo de esa guerra deliberada contra las civiles.

"Y después de la acción en Dunquerque, el cambio ha sido mucho más notorio. Escasamente hay alguna escuadrilla de la Real Fuerza Aérea que no viera al enemigo ametrallando a marinos, soldados y aviadores británicos que flotaban sobre el mar después de haber sido hundido el barco en que ellos iban navegando. Desde aquella de ese tiempo en adelante, no ha habido aviador alemán que haya llegado a distancia alcanzable por una aeronave británica, que no se haya encontrado

Momento Internacional

LA POSICION NORTEAMERICANA

Dicen los cables de Washington que sea cualquiera resultado de las elecciones de noviembre para elegir al jefe de aquella nación, los Estados Unidos no podrán meter a la guerra en defensa de las libertades y de la democracia en Norteamérica que esta vez no, será preciso en la guerra del 14, enviar legiones al combate por más voluntad de alistarse en el ejército expedicionario es de parte de los ciudadanos. Bastarán con el envío de armaviones, de navíos. Ello será suficiente para que el bloque mayormente completo contra Alemania, y la guerra terminará más pronto posible con la menor cantidad de sacrificios humanos.

Los Estados Unidos no podían permanecer indiferentes al gran suceso del mundo. La neutralidad ha tenido y es la de formar con conciencia la opinión del Continente todos los países pensarán en las consecuencias de una ganada por Alemania y en una expansión de dicho país americano.

De ese análisis ya no queda mucho por hacer. En partes se advierte el peligro a que quedan expuestas las nes si llega a imperar los sistemas totalitarios de los dictadores.

Son pocos ya los hombres que piensan en el triunfo alemán. No es posible admitirlo sin hacer renuncia a la fiesta a los derechos del hombre y de los países.

Es claro que el momento de los Estados Unidos no puede ser nunca el propicio para la guerra mientras exista problema electoral. En todas partes la opinión de los países es apasionada. Y ello podría dar cabida a que se desvirtuara el sentimiento democrático.

Pero una vez terminado ese problema, los Estados Unidos serán el factor más importante en la conclusión de esta guerra. Así al menos se ven las cosas a la simple vista.

QUISICOSAS

Esta madrugada bombardearon otra vez a Berlín...

Parece mentira, pero es la verdad. La blitzkrieg ha sido igual a la alemana, solo que todo lo contrario.

Les ha salido el tiro por la culata.

Dice una noticia que el gerente del Banco Nacional don Julio Peña tratará de conseguir en los Estados Unidos ocho millones de dólares...

Deben ser parientes del descubridor de América. Dos Cristóbal, porque, al menos que sepamos nosotros, no hay en la tierra de Roosevelt colonos, esos colonos que tantos nos gustan a nosotros.

Inesperadamente bajan los precios del cacao.

La razón es muy sencilla. Con motivo de la guerra los países están haciendo economías.

Y sucede lo de siempre.

Han suprimido el chocolate de la hora.

Por eso es la baja.

Ya comienzan las protestas Alemania contra Inglaterra, ya bien ser atacados los aviones Cruz Roja. Pero... y si todos los aviones manes de la Cruz... O mejor dicho, de la Svást... Buen método para pretender impunidad.

Ya tendremos junta nacional de defensa de la caña. Para que no importemos... Y para que no tengamos... ¿Cuál caña?

Don Beto, Chavarría Escalante pene que se le de en la prepa a las compañías eléctricas teniendo la resolución número... Nosotros proponemos que den 277 resoluciones contra compañías... Y así, la cosa quedará mejor.

con un enemigo formidable, resuelto a destruirlo a cualquier costo. "La manera exacta como, este cambio de criterio se ha operado ha podido verse muy claramente de mostrada en las batallas que han terminado lugar por encima de nues-

CUESTIONES LITERARIAS

LA NOVELA V

DON R. BRENES MESEN

En esta novela hay una intención y una técnica. El objeto de ésta es proporcionar un método para hacer visible la intención artística del autor.

Por tanto podemos declarar que el número de técnicos se determina por el de intenciones artísticas. Evidente es que el novelista puede no darse cuenta de su técnica; más no por eso deja de existir.

El conocimiento de la técnica auxiliar al novelista en la labor de autocrítica que se le hace indispensable a medida que avanza en la ejecución de la obra emprendida.

La conciencia de esta necesidad se ha venido esclareciendo al punto de que los mejores novelistas de estos últimos veinte años, ya en el cuerpo de la novela, ya en ensayos de crítica, se han detenido a construir una como filosofía de la novela íntimamente relacionada con la técnica suya.

Una de las más recientes tendencias en la novela es la de la sencillez en la narración con esfuerzo especial de no dejar que aparezca su autor estableciendo juicios acerca de sus personajes o de sus escenas; sin reflexiones de orden moral o filosófico que no broten del entendimiento de los caracteres. El autor se borra por entero, de la misma suerte que en el jardín o que en el bosque se disimulan las fuerzas creadoras de la flor y del insecto. No se propone hoy al novelista informar al mismo al lector acerca de los resortes íntimos que mueven la acción o los pensamientos de las figuras que aparecen en la novela. Prefiere que ellas mismas informen al lector. En especial se abstiene de toda consideración moral que prejuzgue los móviles de acción de sus criaturas.

SACIONAL EXCLUSIVA DE "NOVEDADES"

SPAN NAZI EN COSTA RICA

"CAPITULO QUINTO: COMO RE-DESCUBRI A KREHEIM

CASA QUE AHORA NADIE OCUPA—PASAJERO DE AUTOBUS—EL CAMPESINO ADMIRABA A DON JUAN—GRECIA, LA CIUDAD ENCANTADA—RUTA A SAN JOSE ENTRE LOS TIRSOS DE LA CAÑA DE AZUCAR Y LOS APETITOSOS RUBIES DE CAFETOS—AL COMPAS DE UN VALS CON LA EPOSA DE KREHEIM—UN BOLETO INOTICIOSO DE LA HAPAG—EL HOMBRE QUE TODO LO ENREDA—LOS ESPOSOS FMAN VON RITTER—LA CAMARA QUE SE OCULTABA EN LA BOLSA DE UN JACKET—LA CASA DEL ESPIA

famoso Kreheim había volado. Entonces se fue a visitar nuevamente su casa en Heredia. No había el menor rastro de su paso por allí. Vivía. En cuestión de minutos, me desmonté, desmantelé totalmente la casa y volé todos sus haberes aparentemente a San Pedro de Grecia. Nada pues, me dije a mí mismo y me apresuré a San José, un campesinito que en el mismo autobús, nos contó que el hijo de San Pedro de Grecia había llegado a San José muy bueno y lo describió como un hombre, bastante corpulento, fumador invariable y a cuyo nombre era don Juan. ¿Hace muchos días de esto? Nos cuéntenlo a la suma. ¿Le había usted visto en otras oportunidades esta región?

Varios domingos, porque iba a cazar, ¿qué puntaría tiene? ¿era Ud. No le afloja un dieciséis al más o vive solo?

Con una mujer también extranjera, con un nuevo pretexto para visitar la población de Grecia. Hice cálculos en cuanto al tiempo que tardaría. Yo debía también ir a casa de esta vez doble y en cuanto no más le dije a San José hice formal invitación para esa noche a la madrugada hacia la casa de San Pedro de Grecia y para hacer más fácil la jornada y especialmente con el propósito de evitar cualquier sospecha invité también a señoras muy dadas a las actividades cinegráficas, motores zumbadores de los Ford 8 V cesaron de funcionar. Estábamos en la preciosa ciudad de Grecia que todavía dormía. Su parterre se hallaba silencioso. Las grandes y esbeltas torres de su san signaban las nubes que en los vértices caravanas deslizándose como para ganar el comercio de la cresta grisácea del Páramo, el precioso paisaje de la famosa de Yellowstone. Era las 5 de la mañana. Una agradable temperatura disfrutamos. Era ya mediados de setiembre y las fiestas habían sido clausuradas casi totalmente. El secretario de Estado, con el fin de evitar cualquier complicación en los desfiles populares, la tensión que existía entre los distintos batallones armados a raíz de la declaratoria de la guerra así como tuvimos ocasión de contar con la de dos maestros jóvenes en nuestra excursión. Y vigorosas bestias lograron obtener en momentos después, que dejáramos la casa pavimentada que va rumbo a Naranjo, nos abamos por un camino que iba ascendiendo lentamente hacia el alto de San Pedro, tendiendo un repliegue de los cerros, escondida entre las riberas del café y los tirsozales de caña de azúcar. En medio de aquel ambiente un momento hube de olvidarme de mis actividades. Me sentí un hombre desligado por completo de toda obligación. Mi carnet de reporter había quedado guardado en el armario de los cachibambos inservibles. Aquellas gentiles mujeres que nos tan gran compañía; los chascarrillos y anécdotas de los "cazadores" y mi y un otro, me hacíanme de los más sabrosos aquellos. Pero de pronto, viajando en un hermoso coche con Krehim. No me quedé dudando de don Juan, el mismo Julius Krehim de Turín y de Heredia, o Bohem, el que había huído de San José hacia Siquilá. Pero cómo iba ser posible esto? Surgió de nuevo el enigma. Lo resolví. Nos saludé la mar de atento y entonces me fui a solicitar algunas señas en cuanto a que pudieran ser propicias para hacer unas fotografías. El hombre no vaciló en suministrarnos un rumbo deberíamos dirigir los pasos y su gentileza nos invitaba también a visitar su casa. Media hora después estábamos cómodamente instalados en un bungalow bastante cómoda una mujer de exquisita cultura colombiana de San Pedro, pero por lo que advertí era la misma dama que había visto en Heredia, con lo que ya no

me quedó duda alguna de que había encontrado la huella, o para decirlo con Eray Agapito Feijó: "la firma que había en su cubil".

Pudésese imaginarse el lector que el reportero se volvió todo ojos, todo oídos. Traté de infundirle la mayor confianza a los gentiles anfitriones. En verdad, nada había pensar en que se tratará de un espía, ahi cuando siempre se ha sostenido que los más grandes "guías" del espionaje internacional están entre los hombres y mujeres más distinguidos, en muchas "joyas" de nobleza y el caso presente parecía confirmar el dicho. Colmados de exquisitísimos platos deberíamos pasar más horas en aquel ambiente cordial y al compás de la música que nos entonaban unos radioemisoras, bailamos, habiendo aprovechado esta coyuntura para tratar más de cerca a la mujer de Krehim quien me maravilló por la facilidad con que hablaba el inglés, el español y el francés y creó que también sabía otros idiomas, lo que me hizo dudar porque no son tantas las capacidades del reportero para interesarse en tanto de renegado y tirar el náipé.

Bailábamos un vals y un vals, cuando de pronto fue interrumpida, la transmisión de música para hacer una transmisión de un boletín de la guerra que llegaba por cortesía de la Hapag. Se refería a unos éxitos alemanes en Polonia. Luego la transcripción, de grabaciones eléctricas continuó para contento de todos y tras de oír la noticia comencé a deslizar suavemente mis sondeos. Excusado es decir que ni Krehim ni su esposa cayeron en la trampa. Con habilidad asombrosa iban alejándose de la conversación sobre la guerra y parecían no importarle en lo más mínimo los sucesos que confrontaba su patria. A tanto llegó su indiferencia y hasta cierta cautelosa hostilidad para el régimen imperante en Alemania, que uno de los mozos se atrevió a lanzar una acerba censura sobre los métodos brutales de Hitler y Krehim, con habilidad consumada aprovechó el momento para sondear las opiniones de los presentes. Excusado es que yo eludí tratar de mi profesión de periodista, sino que me fui por la tangente, alejándome todo lo que pude poder ser descubierto o por lo menos sospechado. Dándole un cigarrillo y encendiéndolo el sí clásico pipa, hicimos un aparte para hablar de radioemisiones. Notó que yo era aficionado a eso y me habio de las dificultades para la recepción perfecta en esos lugares, donde se carecía de todos los elementos necesarios; por otra parte, me habio de una pequeña planta Siemens que tenía instalada para proporcionar fuerza a la física y de sus ensayos para montar una pequeña estancilla de un aficionado, idea que le fue aplaudida, entendiéndome al algunos detalles de lo que pensaba. Recordando el nombre perfectamente el nombre de señas de varias estaciones de aficionados de los Estados Unidos y México, hube de citarle de preferencia la de Mr. William Harvey Jr. de New Jersey, en la seguridad de que debería conocerla; le hablé de mis buenas relaciones con él y Krehim me dijo que él había logrado cuando radicaba en otros países, establecer comunicación con Harvey de quien era "amigo en el aire".

Una serie de miradas fueron tratadas durante nuestra permanencia en la hacienda de Krehim, quien seguía siendo, y así se nos presentó don Juan Hoffman von Ritter. A través de la inocente conversación, y de la treta de la coacción, yo había confirmado mi noticia para el "News", enviada el 7 de setiembre. Había caído en mi poder nuevamente el peligroso espiá y si noté que, contrario a lo que era de esperarse cuando se trata de agradecer a unos huéspedes, los anfitriones nuestros ebullieron de muy buena gana al ver los grupos que íbamos haciendo con nuestra "Kodak". Krehim y su mujer aparecieron en un grupo con anteojos y en pose tal, que no es fácil reconocer en el retrato los rasgos físicos de ambos. Yo logré con mi pequenísima cámara que la hacía operar en la bolsa de mi jacket, una buena foto de nuestro hombre cuyas actividades voy a relatar con mayor extensión y cuidado en el próximo capítulo.

(Continuará mañana)

UN MENOS DE TRES HORAS UN SACO DE CASIMIR TIENE CUATRO DUEÑOS

individuo fichado y que se fue a seguirle la pista al ladrón. Durante tres horas los detectives estuvieron buscando de casa en casa de las que se ocupan de hacer esos negocios al frente de cada una de las cuales hay uno que en su

tercera los llaman "topador", averiguándose que en tan pocas horas el miludoso saco de casimir había tenido cuatro dueños. El objeto robado pudo ser encontrado, y el tipo será ahora castigado rigurosamente por hurto.

PRINCIPIO DE INCENDIO EN ARANJUEZ

En la mañana de ayer a eso de las siete tuvo lugar un principio de incendio en la casa que es propiedad de la señorita Gloria Orozco Castro. Está situada la casa en el barrio de Aranjuez cabalmente detrás de los talleres de la Northern. Tan pronto como nos dimos cuenta de la alarma nos dirigimos en carro al lugar para donde habían salido las Bombas y cuando llegamos por suerte no encontramos nada porque el conato no pasó a más. Conversamos con la señorita Orozco Castro supimos que todo se debió a un circuito ocasionado por una ma-

la instalación; el inquilino que habían dejado ellos mientras duró su ausencia de la capital, mandó a instalar su radio, pero se le infiere que tan mal hecho el trabajo que al ir a encender ellos su receptor se produjo el principio de incendio. El cordón de alambre se quemó y sólo porque la chispa quemó el fusible, el cielo rosa apenas se chamarró. Sinceramente nos alegramos que no fuera más que un conato de incendio, pues la residencia es una construcción nueva y por lo mismo de considerable valor.

EN C 117.000,00 VENDIDA LA EMPRESA DE AUTOBUSES DE NAZARIO CHINCHILLA

Es lo que hace el servicio a San Pedro de Montes de Oca y comprende todos los carros, talleres, garages, etc.—Fue adquirida por "Autobuses Unidos S. A." formada por don Jaime A. Guell, don Rafael J. Corrella y don Napoleón Villegas

Tuvimos conocimiento hoy de una importante transacción comercial realizada en esta capital, que indudablemente es de las más cuantiosas realizadas en los últimos días. Se trata de la venta de la empresa de autobuses que pertenecía al empresario don Nazario Chinchilla y que hacía servicios a San Pedro de Montes de Oca. Por la suma de C 117.000,00 fue comprada por la sociedad anónima

Autobuses Unidos S. A., compuesta por los accionistas don Jaime A. Guell, don Rafael J. Corrella y don Napoleón Villegas. La venta comprende autobuses, talleres, garages, etc. Los nuevos empresarios se proponen ampliar y mejorar esos servicios en provecho del público. Mucho éxito en sus negocios les deseamos.

Declarado improcedente el recurso de habeas corpus planteado por un polaco que entró al país sin documentación

Designado el Lic. Ricardo Fournier magistrado suplente para dirimir la discordia habida entre los magistrados Alfaro y Moya en el fallo de una causa

AUTORIZADO EL LIC. FRANCISCO DE P. GUTIERREZ PARA EJERCER FUNCIONES DE NOTARIO

Sesión del lunes de la corte plena: Se dispuso archivar los recursos de habeas corpus interpuestos por Emmanuel Freeman Migh y Jaime Troy Anderson por constar de los informes respectivos que ambos recurrentes se encuentran en libertad. Se autorizó al licenciado Francisco de Paula Gutiérrez Manjuel para ejercer las funciones de Notario.

nes interidas a Paulino Gutiérrez Matarrita, se dispuso dar el informe de ley en sentido negativo.

—Se admitió al señor Rodolfo Rojas López su renuncia de portero escribiendo interino de la Alcaldía Civil de Cuarta Municipalidad, y se nombró en su lugar al señor Rodrigo Quesada Obando, también interinamente. —De la misma recibida se nombró al primer secretario José Gil Castañón Bogarín secretario de la Alcaldía Primera del cantón central de Heredia, en reemplazo del señor Alberto Solano Morales, quien fue jubilado, y en substitución del señor Castañón como prosecretario de la misma oficina, se nombró al señor Fausto Zamora Chavarrí, primero de la terna.

—Fueron designados por la corte los Magistrados suplentes licenciados Ottonel Fonseca Quiros y Rogelio Robles Peralta para conocer del recurso de coacción interpuesto en la demanda ordinaria seguida contra Jesús Alfaro Lobo, contra Bernardino Peralta Echeverría y otros, en lugar de los Magistrados Guardia y Vargas.

—Fue aprobado el nombramiento del señor Cornelio Rosales Secuerra como escribiente interino de la Alcaldía de Los Chiles.

—Fue formulado por el Magistrado Castro en la causa seguida contra José Vargas Vargas por el delito de estar en perjuicio de la sucesión de Jesús Murillo Chaves, pendiente ante la Sala Penal.

—Vista la solicitud de Herminio Vargas Arguedas en que pide se le comuten en confinamiento por medio meses de prisión que le faltan por descotizar que le fue impuesta en la causa que se le siguió por el delito de estupro de Claudina Arguedas Sandi, se acordó informar al poder ejecutivo en sentido favorable. —Léida la solicitud de Juan Rodríguez Noguera en que pide indulto y subsidiariamente comutación en trabajos públicos, de la mitad de la pena de ciento ochenta días de arresto que fue condenada por delito de robo de

Examinado el recurso de habeas corpus interpuesto por Ulalé Solo y con vista del informe del Alcalde del cantón de Pérez Zeledón en que dice que contra el recurrente dictó la detención provisional por el delito de rapto con miras deshonestas en perjuicio de María Columbina González Barrantes, se declaró sin lugar el recurso. —Léida el recurso de habeas corpus interdicto por Edward Mieszalski, de nacionalidad polonesa y con lectura del informe del Oficial Mayor de la secretaría de seguridad pública en que dice que Edward fue detenido el 16 de mayo de este curso por el inspector provincial de hacienda de Limón, en Santa Rosa de la Estrella, cuando por tierra, tratada de ingresar al país, sin documentos de ninguna especie; se acordó declarar improcedente el recurso.

NO SE ENVIARAN TROPAS NORTEAM

WASHINGTON, 27 UP. (Por William H. Lander) —Las fuerzas expedicionarias norteamericanas podrán ser enviadas a cualquier punto del Hemisferio Occidental o a las posesiones norteamericanas para contrarrestar las actividades hostiles de potencias extranjeras, según la modificación al proyecto Burke Wadsworth ley de conscripción aprobada por el senado. La fórmula la adoptada constituye una transacción entre los partidarios del aislamiento encabezados por el Senador Bennet Clark y el grupo de senadores que reclamaba una interpretación amplia de la doctrina Monroe y la ampliación de las facultades del presidente como comandante en Jefe del ejército y la armada de Estados Unidos. Antes de la aprobación de la modificación en su forma final el senador Clark propuso otra tendiente a restringir el servicio de los conscriptos a Estados Unidos, y sus posesiones incluyendo las Filipinas. La presentación de la propuesta modificación en su forma original dió lugar a un agrio debate en el senado durante el cual chocaron los republicanos y los demócratas sobre la interpretación de la doctrina Monroe, los fundamentos de la política internacional norteamericana y el proyectado establecimiento de bases defensivas en Sud América. Sin embargo, a pesar de sus divergencias los senadores coincidieron en un punto, en que no se enviarán tropas norteamericanas al continente europeo. En realidad el punto crítico del debate versó en torno a si se limitaría la acción de los conscriptos a Estados Unidos y sus posesiones o si se permitiría que actuasen en cualquier punto del Hemisferio Occidental. Tal como ha sido aprobada la modificación autoriza lo último.

LAS INCURSIONES BRITANICAS SOBRE BERLIN
BERLIN, 26 UP. — (Por HOWARD SMITH) — Por primera vez desde que comenzó la guerra los habitantes de Berlín propiamente dicho, más aún, los del mismo corrote de la ciudad, han tenido que pasar las horas de mayor descanso de la noche, o sea desde media noche al amanecer, en los refugios antiaéreos. Ocas sucesivas de aeroplanos enemigos volaron sobre esta capital desafiando las baterías antiaéreas emplazadas en los altos edificios del centro, incluso a la renida cintura de cañones que rodea el edificio de la cancellaría, residencia oficial de Hitler, y al flamante edificio del Ministerio de Aviación, sede oficial de Goering, sobre los cuales vióse volar por lo menos a dos aparatos enemigos entre el salpicar de las granadas antiaéreas que explotaban a su alrededor. Desde las 0.35 a. m. hasta las 2.29 que se dió la señal de haber pasado el peligro se contaron dos incursiones sobre la zona de Berlín.
Las baterías antiaéreas emplazadas en la avenida Unter der Linden y la terraza de los diversos edificios públicos de la Wilhelmstrasse hacían constante fuego sobre los aviones británicos, orientadas por los reflectores. La intensidad del fuego fue tal que el ruido del estallido de las bombas no se podía escuchar más en el momento culminante del ataque y del contra-ataque. El ataque comenzó a las 0.35 en las afueras y fue aproximándose gradualmente al corazón de la capital. A la 1.10 dos aparatos ingleses aparecieron sobre la Wilhelmstrasse. Es la primera vez desde el estallido de las hostilidades que se puede afirmar positivamente que aviones ingleses estuvieron sobre la misma ciudad. Después de una hora y cuarenta minutos parecía que las operaciones habían terminado, pero repentinamente a las 2.49 las baterías antiaéreas nuevamente empezaron a funcionar, esta vez de una manera más silenciosa que la anterior. Otros dos aviones fueron avistados sobre la Wilhelmstrasse y nuevas bombas surcaron el cielo. La segunda alarma duró 51 minutos y a las 3.21 se dió la señal de que el peligro había pasado definitivamente.

LONDRES, 28 UP. — Por Robert Dowson. — En los círculos aeronáuticos británicos se expresa que la culminación de la batalla del aire entre las fuerzas inglesas y alemanas que ha decidido en último término la suerte de la guerra, se aproxima a pasos agigantados y se declara: "esperamos esta culminación con la mayor confianza". Al mismo tiempo se dijo en esos medios que el método seguido por los aviadores alemanes en las incursiones de las últimas 72 horas ha proporcionado "la primera prueba terminante" de que la moral de la Luftwaffe (aerona aérea) está seriamente quebrantada por la derrota sufrida, según sostienen los informantes, en la primera semana de combates aéreos sucesivos del 11 al 17 de agosto. "La gran derrota que los reales fuerzas aéreas inflingieron a los alemanes durante esos combates, se dice, puede muy bien marcar el rumbo de la guerra. Anteriormente los alemanes consideraban invencible a su fuerza aérea, pero cuando nuestros Spitfire y Hurricane desbarataron sus ataques de los meses anteriores pudo presumirse razonablemente que su ánimo sufrió un rudo golpe.

La suposición de que la moral de los alemanes se ha resentido notablemente se basa en que no han realizado ataques precisamente contra objetivos militares en el ametrallamiento de la población civil, el lanzamiento de bombas a granel en descampado y la acometida contra todo raserío que está a la vista, lo que significa que la excelente disciplina de que hizo alarde el enemigo acusa grave falla. Los británicos esperan que se intensifique la táctica terrorista de los alemanes a medida que lo haga la batalla por la supremacía aérea y aunque el peso que recaerá sobre la población civil será indudablemente el doble, ello revelará desde el punto de vista militar que los alemanes no pueden llegar a objetivos militares. La confianza de los británicos estriba en los tres nuevos aviones de singulares y sorprendentes características que fueron incorporados a las RAF. Las autoridades se niegan a divulgar detalles. Uno de los tres aparatos es de bombardeo, está dotado de largo radio de acción y se le considera "la máquina más poderosa que emplea fuerza aérea alguna del mundo".

GRANDES INCENDIOS PROVOCA

(Viene de la Página UNO)

rin. El comunicado agrega que las baterías antiaéreas de Milán derribaron en llamas a un avión británico de bombardeo cuyos cinco tripulantes resultaron muertos. Una bomba enemiga alcanzó a un sanatorio de Turin ocasionando un muerto y un herido. En Africa la aviación italiana bombardeó los cuarteles de Sidi Bghran y unidades motorizadas en Bir Seferzen. También fue bombardeado un convoy enemigo con escolta en el Mediterráneo Oriental.

LONDRES, 27 UP.—Oficialmente se anuncia que la aviación británica arrojó seis toneladas de bombas en Turin Sesto y San Giovanni, cerca de Milán, durante la pasada noche. Agrega el comunicado el bombardeo empezó a las 12.30 a. m. y duró cuarenta minutos. Contrariamente a las informaciones italianas y suizas dice que los aviones británicos volaron sobre los Alpes franceses 5 veces en el curso de 15 días. Fueron atacados los talleres Fiat en Turin y la fábrica de motores Marelli y Seita y San Giovanni. Se registraron mas de 15 grandes incendios incluso en los talleres Fiat.

Coinciden en ese punto todos los senadores norteamericanos a cualquier punto del hemisferio occidental o a las po da por el senado constituye una transacción entre los parti

DESAUTORIZADAS LAS DECLARACIONES DE PAISH

LONDRES, 27 UP. — Comentando la supuesta declaración del economista británico Sir George Paish de que respaldaría la participación norteamericana en la guerra y q' haría todo lo posible para Estados Unidos interviergan en el conflicto actual en las esferas oficiales británicas negaron energicamente que Paish tuviese autoridad para formular semejante observación y mucho menos para hacerlo en nombre del gobierno inglés.

PERDIDAS ALEMANAS E ITALIANAS

LONDRES, 27 UP.— El almirantazgo anuncia que hasta el doce del corriente, las baterías antiaéreas de los barcos de la armada habían derribado desde el principio de la guerra 122 aviones enemigos confirmados. "Los cañones antiaéreos navales, añade, destruyeron probablemente otros 64 aviones enemigos y dañaron otros 45 más. Hasta el 12 de agosto la aviación naval había destruido con certeza 28 aviones enemigos q' dañado seia 8 aviones senegos y dañados seriamente otros 25. Las cifras dadas por el almirantazgo incluyen las pérdidas inflingidas a la aviación italiana.

ASEGURADA

(VIENE DE LA PÁGINA UNO) — se ponga fin a la polémica sobre la ley del servicio militar obligatorio después de lo cual es muy probable que el senado se ocupe del proyecto de ley para aumentar el capital del Banco de Exportaciones e Importaciones que Robert Wagner, presidente de la comisión bancaria del senado administrará. Es la última medida que un fuer te apoyo del gobierno y su aprobación parece asegurada aunque se espera que se hagan muchos esfuerzos para introducir enmiendas con el propósito de prohibir los empréstitos al Canadá o para limitar los créditos que se otorguen a los países de la América Latina para las mercaderías o productos adquiridos en los Estados Unidos. En caso que el gobierno insista en que se apruebe la ley tal como ha sido aprobada por la cámara de representantes se cree que lo conseguirá pero por una mayoría, muy pequeña. Varios proyectos esperan la aprobación de esta ley incluso la implantación de la industria del acero en el Brasil, la cuestión del estatio en Bolivia y los préstamos para la terminación de la carretera panamericana.

ESTADOS UNIDOS DEBE

(Viene de la Página UNO)

en Bélgica John Cudahy, que tanto dió que decir por las declaraciones que hizo en Londres habló por radio al país y declaró que Estados Unidos debe prepararse para la guerra con objeto de preservar la paz. "El pueblo de Estados Unidos dijo, debe decidir si la guerra europea es una amenaza para nuestra seguridad y si el país está preparado para defenderse".

Agregó que "Bélgica quería la paz tanto como nosotros sin embargo no bastaba con querer la paz y el hecho indudable es que dentro de un mundo militarizado el país también debe convertirse en una nación militar.

NINGUN BOMBARDEO A LONDRES ESTA TARDE

LONDRES, 27 UP. — Aunque se informó que fueron avisados aviones enemigos en el sudeste y sudeste esta tarde no la las dieciséis no se tenían noticias de bombardeos o combates aéreos.

nos al tramitar el proyecto de sesiones norteamericanas para darlos del aislamiento, y el

DESEMBARCADOS LOS SOBREVIVIENTES DEL "VAREG"

DUBLIN, 27 UP. — El vapor noruego Varg desembarcó en Torquay a 25 sobrevivientes de dos buques torpedeados en el Atlántico y que habían pasado 6 días en alta mar antes de ser

RECAREDO BRICEÑO ARAUZ NUEVO SUBINSPECTOR DE HACIENDA DE NICOYA

Sustituye al anterior jefe de ese destacamento, Antonio Aguilar Vargas.—A partir del 1º de setiembre entrará en posesión del cargo

Muchos cuenta en una de nuestras anteriores ediciones que había renunciado en forma irrevocable el subinspector de hacienda de Nicoya señor Antonio Aguilar Vargas, quien manifestó deseos de abandonar ese cargo para dedicarse a

otras actividades. Esta mañana se nos informó que la inspección general de hacienda había designado al señor Recaredo, do Briceño Arauz para asumir aquellas funciones, a partir del 1º de setiembre próximo.

ADMINISTRACION DE LA TRIBUTACION

IMPUESTO

SE PREVIENE A LOS DUEÑOS DE CAFE, QUE NO HAYAN CIONES RESPECTIVAS PED SADO, QUE DEBEN PRESENTAR DE QUINCE DIAS, PARA I DEL IMPUESTO TERRITORIAL DEL AÑO 1941 EN ADELANTADO SOLICITARSE EN LAS RAS POLITICAS Y DEVOLVER VEZ CUMPLIMENTADOS, P ADMINISTRACION.

San José, Agosto

JORGE ARAGON

AMERICANAS AL CONTINENTE EUROPEO

conserpción.—Las fuerzas expedicionarias de los Estados Unidos podrán ser enviadas a contrarrestar las actividades hostiles de potencias extranjeras.—La fórmula adoptada por los sonadores que reclama una interpretación amplia a la doctrina de Monroe

rescatados. La embarcación en que iban los 25 estuvo remolcando una balsa con otros 30 sobrevivientes pero como el remolque era difícil los de la barca pidieron que cortaran la amarra para buscar ayuda por separado. Desde ese entonces los sobrevivientes del bote no tuvieron noticias de los demás ignorándose si fueron recogidos por algún barco.

LA REORGANIZACION DEL DEPORTE EN LA FRANCIA SOMETIDA

VICHY, 25. UP.— El ministro francés para la juventud y familia, Xharriegaray, hizo en París las siguientes manifestaciones sobre la reorganización del deporte francés: Prohíbese el deporte profesional, si bien está todavía en estudio la cuestión de los ciclistas profesionales.

Las sociedades deportivas deben someterse a ciertas disposiciones gubernamentales. En las ciudades

de menos de cincuenta mil habitantes sólo permitirse una asociación para cada clase de deporte. Anúlase el rugby a trece. El ministro para juventud y familia nombrará los presidentes de las diferentes federaciones deportivas. La prensa no deberá publicar noticias exageradas sobre acontecimientos deportivos para evitar que se dé más importancia a la acción futbolística de 17 ó 18 años que a los labores de un gran pensador o inventor. Esto no será obstáculo para que en interés de la representación deportiva nacional ante el extranjero el estado prepare a algunos jóvenes deportistas.

BARKLEY ABOGA POR LA ADQUISICION POR EE. UU. DE TODAS LAS BASES AERONAVALES QUE AFECTEN EL CANAL DE PANAMA

WASHINGTON, 25. UP.— El senador Btrkley, líder del grupo demócrata del senado; declaró hoy que los Estados Unidos debían adquirir todas las bases navales y aéreas que guardan el canal de Panamá Comenta la decisión de la Gran Bretaña de poner a disposición de Nort América la gran bahía de Bermuda, el senador dijo: "Creo que esta resolución es una buena prueba del espíritu de quienes han tomado esta medida. Esa bahía era deseable, aunque no indispensable, para la defensa del continente. Esa bahía era deseable, aunque no indispensable, para la defensa del continente, especialmente para el control del Atlántico, pero nosotros debíamos adquirir todas las bases aéreas y navales de importancia para la seguridad del canal de Panamá. Entre ellas están las islas de Trinidad, Barbados y las Bahamas, y posiblemente la Guayana inglesa.

EL VAPOR RUMANO "OLTOUT" REGRESA A RECIFE

RECIFE, Brasil, 26. UP.— El vapor rumano OLTOUT, que zarpó para Europa ayer, regresó hoy inesperadamente a este puerto, ignorándose la razón.

EGIPTO ENTRARA A LA (Viene de la Página UNO)

corriente la cámara de diputados decidió en sesión secreta que el país se dispusiera a defenderse si era atacado. La sesión siguió a una interpelación en que se preguntó al primer ministro si los discursos pronunciados recientemente en público por Maher Baja en favor de una participación más activa en la guerra representaban un punto de vista que el gobierno pensara adoptar. Sabry Baja respondió que la política de su ministerio seguía siendo la misma que la de Maher Baja. El 23 de agosto el ministro de agricultura Ahmed Abdel Dgada Bey declaró: "es evidente que Italia está aguardando la oportunidad para invadir Egipto" y el ministro de defensa Mahud Elkessy Baja dijo que Egipto no será tomado de sorpresa. El embajador británico Sir Miles Lampson en un discurso pronunciado anoche con motivo de celebrarse el cuarto aniversario de la alianza Anglo-Egipcia dijo rotundamente que la dependencia de Egipto depende de la victoria británica. Por otra parte "El Artillero" publicó ayer en Roma un artículo de Virgilio Gaidy quien ha acentuado la probabilidad de la crisis al sugerir que Italia puede verse obligada a declarar la guerra a Egipto si este continúa apoyando a Gran Bretaña en su acción contra los italianos en Africa. EL CAIRO, 27. UP.— En las primeras horas de hoy renunció el gabinete egipcio y el rey Faruk pidió a Sabry Passa que organizase un nuevo gobierno. Sabry era ministro de guerra y de marina en el gabinete dimitente. En los círculos políticos se señala la "que son inminentes acontecimientos fundamentales" que influirán vitalmente en el futuro de la nación.

RECOPIACION DE SENTENCIAS (Viene de la Página UNO)

otros ya considerados y así abrir vias sus providencias. Actualmente la Gobernación trabaja casi solo con diez artículos del Código Penal y con ellos tiene que resolver una infinidad de asuntos que por su peculiaridad, exigen más artículos en que fundamentar las resoluciones. El trabajo se llevará algún tiempo, es claro, pues no se puede ser finar, pero para fines de año quedará terminado el trabajo que ahora llevan acuciosamente el secretario y el prosecretario de la gobernación.

FABRICA DE CONTRABANDO APREHENDIDO EN SANTA BARBARA DE HEREDIA

Un individuo Rodríguez fué sorprendido elaborando licor clandestino

El cabo Chavarría de la inspección general de hacienda fue comisionado para pararender una fábrica de licor clandestino que estaba siendo funcionada en San Pedro de Santa Bárbara, labor que realizó en forma muy eficiente en asociación de varios guardias fiscales. Un individuo de apellido Rodríguez

fué sorprendido mientras elaboraba el licor clandestino, siendo por consiguiente detenido, decomisándose todos los implementos que usaba para trabajar, así como 300 litros de fermento que se derramaron. Se puso el parte en conocimiento del alcalde de aquella jurisdicción.

UNA Y MEDIA CANDELA DE DINAMITA ENCONTRADAS AYER EN UNA CASA DEL YAS

Fué decomisado e lexplosivo que la ley prohíbe tener a los particulares

Comunica a esta capital el inspector provincial de hacienda de Cartago del decomiso de dinamita que se hizo ayer en aquella localidad. Por informes que se tenían, se envió una comisión a la casa de un Calderón en El Yas, Paraiso, en donde efectivamente se comprobó la existencia del explosivo.

Se guardaba una y media candelas de dinamita, que las autoridades tomaron inmediatamente, quedando citado quien la guardaba para presentarse a las autoridades competentes de Cartago, a fin de explicar la posesión del explosivo, que como se sabe la ley veda poseer a los particulares.

INTENSOS BOMBARDEOS

(Viene de la Página UNO) ron arrojadas bombas en ninguna parte.

LONDRES, 27. UP.— Durante 6 horas pequeñas formaciones de aviones alemanes mantuvieron anoche Londres en constante alarma a un cuando no fueron arrojadas bombas en la parte céntrica de la capital. Las sirenas dieron la señal de haber desaparecido el peligro a las cuatro y 40. Autorizadamente se ha informado que los alemanes continuaron sus ataques sobre una ciudad industrial de la parte central del país causando extensos daños. En la ruta que siguieron los aviones alemanes bombardearon varios pueblos. A pesar de las prolongadas incursiones solo se registraron en toda Gran Bretaña dos muertos durante los raids nocturnos.

BERLIN, 27. UP.— La población de la capital fue despertada anoche por dos veces consecutivas por las sirenas de alarma pero no se advirtió la presencia de aviones enemigos ni funcionaron las baterías antiáreas.

LONDRES, 27. UP.— El comunicado conjunto de los Ministerios de aviación y seguridad emitido hoy informan que durante la noche última la aviación enemiga atacó preferentemente la parte central del país donde causó incendios y daños en una propiedad industrial y tan bien varias víctimas incluso algún muerto. Aparatos enemigos en pequeño número, agrega, efectuaron breves pero frecuentes vuelos sobre la región londinense y bombardearon un distrito de las afueras de la capital causando escasos daños y pocas víctimas. Se sabe que en horas de hoy había sido derribado un aparato alemán. En un comunicado anterior se anunció que el total de las pérdidas aéreas del enemigo durante el día de ayer fue de 46 aparatos. Los británicos perdieron 16 cazas pero se salvaron once pilotos.

LONDRES, 27. UP.— El ministerio de aviación en el comunicado de hoy anuncia que aviones de bombardeo británicos atacaron anoche con éxito importante objetivos militares en Alemania e Italia.

LONDRES, 27. UP.— Un avión Spitfire británico derribó hoy un aparato alemán al suroeste de Inglaterra siendo sus tripulantes hechos prisioneros.

LONDRES, 27. UP.— Se calcula que la región noroeste de Inglaterra fué atacado anoche por cuarenta aeroplanos alemanes arrojando bombas de altos explosivos que en su mayoría cayeron al mar. En una localidad las bombas destruyeron dos comercios y causaron tres muertos. Esta mañana, a las seis, se informó que aparatos alemanes Heinkel volaron sobre un pueblo de la costa noreste donde arrojaron quince bombas tres de las cuales cayeron cerca de un hospital de niños. El edificio no sufrió daños. Las baterías antiáreas y los cazas británicos los rechazaron y obligaron a subir a tal altura que sus proyectiles carecieron de puntería.

BERLIN, 27. UP.— El comunicado del estado mayor informa que la aviación alemana reanudó los raids contra los aeródromos y campamentos militares británicos del sur de Inglaterra y la base naval de Portsmouth. Dice que fue destruida la estación de radio de las islas Shylli y bombardeado un convoy al norte de Fresserburg. También fueron bombardeados un aerodromo en Cornwall, fábricas de aeroplanos en Coventry y Birmingham y los puertos de Hull y Newcastle provocando incendios y explosiones. Presiguió la colocación de minas desde el aire en torno a los puertos británicos. "Durante la noche del 26 al 27, sigue diciendo, aeroplanos británicos arrojaron bombas en varios puntos del territorio del Reich causando daños materiales sin importancia y resultando dos civiles muertos y ocho heridos.

LONDRES, 27. UP.— A las catóces se informó que nuevamente se había registrado la presencia de aviones alemanes cerca de pueblos de la costa sudoeste de Inglaterra.

EL CAIRO, 27. UP.— El jefe del gobierno Sabry Baja ha negado que el gabinete hubiese renunciado. Al parecer las diferencias entre Sabry y algunos ministros, han sido resueltas.

ACION GENERAL

ACION DIRECTA

TERRITORIAL

OS DE FINCAS CON CULTIVACION HECHO LAS DECLARACIONES A FINES DEL AÑO PARTIDAS DENTRO DEL PLAZO DE LOS EFECTOS DEL CALCULO TERRITORIAL QUE DEBERA PAGARSE EN LOS FORMULARIOS PUEBLAN DE LAS GOBERNACIONES Y JEFATURAS DE ESAS OFICINAS PARA SER REMITIDOS A ESTA

sto 24 de 1940.

CARLOS LARA

MUNDO SOCIAL

LA BODA GUARDIA - TINOCO



Señora CRISTINITA TINOCO

El 21 del mes entrante en las horas de la tarde en la Iglesia de Nuestra Señora de La Soledad, se efectuó la boda del joven don Tomás Federico Guardia, con la preciosa doncella Cristinita Tinoco, una de las más lindas mujeres costarricenses. Sus nupcias han de constituir un alto acontecimiento y los futuros esposos en estos días se-

rán objeto de múltiples agasajos NOVEDADES que mucho se honra con la amistad de las familias Guardia Herrero y Tinoco González, los rinde su más respetuoso homenaje, al mismo tiempo que adelantará para los jóvenes costarricenses, sus más cariñosos votos porque sean muy felices.

EL REGRESO DEL HOMBRE INVISIBLE el jueves en el Palace y el domingo simultáneamente en Moderno y Variedades será un éxito. Próximamente: **LO QUE EL VIENTO SE LLEVO**, "Katia", "Mi Esposa Favorita" y "La Tormenta Mortal"

La atención del público está fija ahora en el estreno de "El Regreso del Hombre Invisible" la película más sensacional que se ha filmado, sobre la novela de H. G. Wells. Esta producción es una verdadera maravilla de técnica, y demuestra hasta donde puede llegar la potencialidad del cine. "El Regreso del Hombre Invisible" será estrenada el próximo jueves, en el Palace, todo el día, y el domingo en el Variedades y Moderno simultáneamente, calcularán que miles de personas acudirán a verla por constituir uno de los espectáculos más raros que se han visto en la pantalla.

Para el domingo, próximo el Palace anuncia el colosal estreno de "Engaño Nupcial" la obra maestra del año, el titán del cine, interpretación gloriosa de tres estrellas de primera magnitud, las cuales son: Carroll Lombard, Kay Francis y el sin par Gary Grant. Un drama de dos mujeres colocadas en una encrucijada de amor. Un película tu mano y doloroso que supera todo cuanto se haya visto y se pueda ver en la pantalla. Al presentar a la consideración del público "Engaño Nupcial" la empresa se complace en garantizar su altísima calidad y su éxito asegurado y magnífico.

ALAJUELA AUTOTRANSPORTES S. A.
AVISA
 Al público y comercio en general que, para cualquier información y servicio de encomiendas llamar al TELEFONO No. 3777
 Agosto 21, 1940.

EL DOMINGO SALE PARA LOS ESTADOS UNIDOS EN VIAJE DE RECREO LA FAMILIA RAVENTOS - COLL

El próximo domingo serán despedidos por todas sus amistades, la respetable señora doña María Coll viuda de Raventos; sus hijos el empresario don José Raventos y su gentil señora, la joven y culta dama doña Diana de Raventos; la linda damita Julieta Raventos y su querido nietecito Gonzalito Raventos, quienes se dirigen en viaje de placer a los Estados Unidos de Norte América, donde visitarán la famosa feria mundial de Nueva York, LA TRIBUNA les anticipa su afectuoso saludo de despedida, deseándoles una feliz travesía y grata permanencia en el exterior.

DOLENCIA

En el hospital San Juan de Dios se encuentra don Oscar Valverde. NOVEDADES desea su pronto bienestar.

ENFERMO DON JOSE RAVENTOS

Guarda cama enfermo de algún cuidado, el joven empresario don José Raventos, NOVEDADES hace los mejores votos porque restablezca pronto.

PARA QUEPOS

El viernes sale para Quepos, nuestro buen amigo don Joaquín Alberto Carranza Gallegos.

HOY CUMPLEAÑOS

Hoy cumple años, la bella señorita Rosita Obeso Mendiola. NOVEDADES le envía sus galantes felicitaciones.

MERECIDA DESIGNACION



Mr. HENRY H. ORTEGA

Henry Ortega ha sido propuesto por el partido demócrata como candidato para Gobernador del Estado de Nueva York. El hecho merece una comendación en la prensa costarricense porque Mr. H. Ortega está vinculado a familias respetabilísimas de nuestra sociedad y porque él mismo estuvo en esta capital no hace tres meses.

Su figura transcende en optimismo, campechanería y franqueza irresistibles. Espíritu amplio y noble, que revela su carácter español, definido en manera trío simpática, afabilidad, de blanca y atrayente y correcto como corresponde a un auténtico neoyorkino. Seguro de su valor y de su personalidad vigorosa, no echa mano de la afectación ni del empaque para que se le considere; como se suele decir, no teme que se le caigan los anillos del dedo por adaptarse a cualquiera situación aunque sea ingenua y bónica. Positivamente, Mr. Ortega revela el hermanamiento más feliz de lo español y de lo norteamericano.

Quien se atreviera exclusivamente a la periferia de las cosas, nunca alcanzaría a enjuiciar en su justo valor la rica personalidad del nombre que tratamos de presentar a nues-

tros lectores. Su inteligente conocimiento de las gentes le hace que no prodigue en demasía la seriedad, que indudablemente inspira su vida, sin duda porque la experiencia le ha enseñado que en la espontaneidad se conoce mejor al hombre. Su fondo de seriedad y de perfecto buen sentido preside hasta sus indecibles rasgos de buen humor; es de esos hombres que han sabido formar en su interior sectores bien definidos donde sólo entran las cosas dignas de seriedad.

Tuvo oportunidad quien esto escribe de cambiar con él impresiones sobre los graves momentos actuales, y se pudo dar cuenta de que sus ideas eran fruto de un brillante talento cultivado por los libros y, sobre todo, por su personal experiencia. Qué atinada es su visión y qué exacta su palabra cuando discurre acerca de tantas situaciones y de tantos personajes como ha conocido en su vida, llená más de experiencia que de años! Porque Henry Ortega está en la plenitud de su juventud.

Particularmente, su ideología acerca del americanismo y del panamericanismo nos pareció ajustada, convenientemente a la justicia, profundamente razonada y plástica de un entrañable amor a Hispanoamérica. De Costa Rica nos consta que guarda gratísimos recuerdos y que la ama de una manera muy particular.

Sincero católico, versadísimo en los asuntos públicos de su país y de otros muchos por donde ha viajado, dinámico, democrático y democrático, magníficamente relacionado con todos los sectores de la sociedad, resultará — no lo dudamos — en caso de ser elegido, un digno sucesor de Alfredo Smith en la gobernación del Estado más complicado del mundo, New York.



¡ALUMBREN!

Muchos accidentes ocurren por mala iluminación. Además, una iluminación inadecuada resulta con frecuencia en permanente daño a la vista. Compré hoy algunas bombillas de reserva e insistí en que sean "GE-MAZDA" de la General Electric Co. Inc. U.S.A., las bombillas que siempre producen una luz brillante y clara y que duran impartiendo una claridad por mucho más tiempo que las demás marcas.



GENERAL ELECTRIC MAZDA

DURA MAS SU BRILLANTEZ

THE COSTA RICA ELECTRIC LIGHT & TRACTION Co., LTD.
DISTRIBUIDORES
Departamento Comercial

SECCION DEPORTIVA

ORION Y LIBERTAD JUEGAN HOY NUEVAMENTE.

PONIENDO PUNTO FINAL EN EL ASUNTO GOMEZ-CORDERO

He leído con detenimiento el artículo que publicó el señor Moreno en la edición de "Novedades" del día 13 de este mes defendiendo la manera de pensar del señor Gómez, coach del equipo Orion, en lo que se refiere al juego brusco, y quien en el responsable de ello, como cita el señor Moreno, un partido que presencio en los Estados Unidos. Aunque no cita la fecha, yo supongo que de esto hará más de cinco o seis años, pues el señor Moreno tiene cerca de tres o cuatro años de residir en Costa Rica y según he sabido vivió algún tiempo también en El Salvador después de que vino de ese gran país; así es que, se puede imaginar señor Moreno, si es el mismo basket que usted presenció el que actualmente juegan los equipos, en un país como los Estados Unidos en que cada año se supera en todos los deportes. Pero ya que usted cita ese país le pondré unos pocos ejemplos y declaraciones de las mismas que podría enunciar de los mejores entrenadores y coaches que tienen actualmente los Estados Unidos, que es en donde se encuentran, como usted lo dice, las máximas autoridades del basketball. Con eso le demuestro que aunque yo no he pasado de nuestros puertos, sí estoy muy enterado en lo que a basketball se refiere, que pasa en ese país, pues recibo bastantes revistas e informes de todo lo que se refiere al deporte de los Estados Unidos en la mejor disposición de ponerlo a la orden de todos los que quisieran enterarse de cómo se juega en esos lugares el basketball.

res cometa más de un foul por partido, pues los fouls son un factor muy decisivo en los encuentros con los buenos equipos; para eso es necesario que los muchachos estén, en todo momento el contacto personal, dando así un juego mucho más limpio y más efectivo. Dígase, señor Moreno, si con jugadores de esta talla, necesita el preferir hacer uso de su puño para evitar el juego brusco? Podría haber un partido brusco sin cometer fouls? Serán los coaches o los jueces los que hacen que se juegue limpio?

Después de la primera exhibición de baloncesto entre los equipos femeninos: Orion y Libertad, la afición ha quedado muy entusiasmada, y espera con interés el segundo encuentro de la serie de tres primeras divisiones.

frontón Jai Alai la segunda presentación de estos magníficos quintos, los que se han preparado muy bien, dado el propósito de mostrar al público sus buenas condiciones. En esta ocasión se enfrentarán también los equipos masculinos de primeras divisiones: La Libertad y Herediano, por el campeonato

de primeras categorías. El match preliminar lo harán: la Escuela Normal y la segunda del Orion, disputándose el campeonato de segundas fuerzas. Como decimos, en la afición hay mucho entusiasmo por estos juegos que se verificarán hoy en el frontón Jai Alai, los que sin lugar a dudas, dejarán muy buenos resultados.

Hoy a las ocho y media de la noche tendrá lugar en el floor del

BOMBA GASOLINA GARAGE AGUILAR SERVICIO DIA Y NOCHE La UNICA Bomba, sellada por la Inspección de Patentes y Medidas, que garantiza la exactitud de su medida. TELEFONOS: 5151 - 5152

HERRERO Y RODRIGO JUGARAN CONTRA VENTURA Y RAMIREZ.

Solvador y Rodríguez jugará contra Fulvio y Avila III, en el preliminar a 25 tantos.—Se jugará también un partido juvenil a 20 tantos: René y Elizondo se enfrentarán a Fernando y Pulio

Magnífico programa deportivo ha elaborado la Asociación Nacional de Retolarios, para presentarlo mañana en el Frontón Jai Alai, a las ocho y media de la noche. En primer término se llevará a cabo un partido juvenil a veintidos tantos: René y Elizondo se enfrentarán a Fernando y Pulio.

Acto seguido se verificará un partido a veinticinco tantos, actuando: Solvador y Rodríguez contra Fulvio y Avila III. En las tres primeras quinielas actuarán los siguientes elementos: Quique, Fulvio, Rodríguez, Motrico, Solvador, y Avila II. Partido estelar a treinta tantos, evento de máxima atrac-

ción, dicen las cartelas y programas que la Asociación ha hecho circular. Y es natural... es que jugarán: Herrero y Rodrigo, contra Ventura y Ramirez, finalizando luego con los dos últimos quinielas en las que tomarán parte: Quique, Motrico, Ventura, Herrero, Rodrigo y Ramirez.

LA FEDERACION DE AJEDREZ DE COSTA RICA RECIBE UNA ESPECIAL E INTERESANTE OFERTA DE GEORGE KOLTANOWSKI, CAMPEON MUNDIAL DE PARTIDAS DE AJEDREZ A LA CIEGA

George Koltanowski campeón mundial de simultáneas de ajedrez a la ciega — campeón ganado en Edimburgo en 1937 a. s. i. Koltanowski jugó 34 tableros a la vez, vendiendo, ganó 24 partidas y entabla 10, ningún otro ajedrecista del mundo ha podido ni hacer un cincuenta por ciento de este score que se estima, incluye hasta la fecha a favor del maravilloso Koltanowski. Pues bien este maravilloso maestro de ajedrez le ofrece a nuestra federación su ciencia y arte casi en calidad de obsequio, veamos la siguiente carta.

Las autoridades se negaron a explicar las razones del registro a que fueron sometidos los pasajeros del avión Bermuda Clipper, procedente de Lisboa y Bermuda, y que duró una hora. Los pasajeros, 19 de los cuales eran norteamericanos, fueron registrados e interrogados individualmente en habitaciones separadas, donde los funcionarios de inmigración tenían al parecer más interés por los efectos personales que por el equipaje.

Es un verdadero misterio. Nueva York, 26 de agosto.—Las autoridades se negaron a explicar las razones del registro a que fueron sometidos los pasajeros del avión Bermuda Clipper, procedente de Lisboa y Bermuda, y que duró una hora. Los pasajeros, 19 de los cuales eran norteamericanos, fueron registrados e interrogados individualmente en habitaciones separadas, donde los funcionarios de inmigración tenían al parecer más interés por los efectos personales que por el equipaje.

Creo usted, señor Moreno, que fue la benevolencia de los jueces la falta de conocimientos de éstos que hizo que en un partido tan reñido como fue éste, al vencer Nebraska por tres puntos, se cometieran siete fouls, o serían los jugadores los que con su modalidad de juego evitan en todo momento el contacto personal? Podría haber juego brusco en esos partidos en donde el jugador procura marcar siempre la bola? Tendrían nuestros árbitros que hacer tanto uso de el pitto si nuestros jugadores supieran jugar en esa forma? Cuando jugó la Universidad de Butler Field contra la Universidad de California los cronistas deportivos admiten que en los otros partidos, la limpieza con que se había jugado un partido en que se decidía el primer puesto en un torneo efectuado en Indiana, fue necesario jugar un desempate porque así administró el tiempo reglamentario el marcador estaba tan ajustado. ¿Sabe cuántos fouls hubo en esa partida? Serían los jueces los que evitaron a punta de pitto el juego brusco? Con los espectadores a tres pies de distancia se puede uno imaginar qué calidad de juego es esta gente. Si en nuestros partidos pusieramos los espectadores a tres pies, la mitad del partido la jugarían nuestros muchachos encima del público. Podrían los jueces evitar esta modalidad de juego? Será que los jueces no saben? Ahora le pondré algunas declaraciones de los mejores coaches y entrenadores de los Estados Unidos: Nat Hillman. — Considerado el mejor jugador del mundo durante este año y actualmente es el entrenador del Colegio de Nueva York hizo una jira por todo el país con su equipo, ganando de 120 partidas 115; dice: Creo poder llevar a tener a mi equipo en tal forma de juego, que ninguno de mis jugadores

W. H. Browne. — Coach y entrenador de la Universidad de Nebraska la desde 1932. Siendo un principiante con el equipo Lincoln High en 1930 efectuó 50 partidos sin perder uno. Luego conquistó en el mismo año el campeonato de tres estados. Esta autoridad en basketball dice: La mejor forma en que el coach puede enseñar a sus jugadores a no jugar brusco y por consiguiente no hacer fouls, es entrenándoles a marcar la bola y no al jugador, a una distancia de un metro. Puede haber contacto personal en esa forma? Sería posible ver esas luchas y atroncos que vemos en nuestros jugadores si supieran jugar en esa forma? Se evitaría o no el juego sucio si marcar la bola y no al jugador? Si lo supieran, ¿tendría el árbitro necesidad de castigarlo por eso? Edward J. Hickox. — Coach del Spring College desde 1927, con 195 partidos, de los cuales ha ganado 145. Su equipo ha sido reconocido como campeón cuatro veces en New England. Dijo después de haber ganado una partida contra Stanford por un punto: Reconozco a Stanford como un gran equipo, y si no hubiera sido por el foul que cometió su defensa, no podrían haber ganado. Los triunfos cuanteros de los dos pudo haber ganado; fue la suerte la que decidió este partido. En esta partida se cometió solamente un foul, que fue lo que dió el triunfo a los muchachos de Hickox. Podría haber sido un juego brusco, o sea la mala actuación de los árbitros la que hizo que no se contara más que un foul en toda la partida? ¿No serán los jugadores los que evitan que se les castigue? Clair Reev. — Coach y entrenador de la Universidad de Long Island, su equipo ha ganado 43 veces seguidas; perdió una vez contra el equipo de Stanford. Actualmente figura como una de las más grandes autoridades en basketball en los Estados Unidos, y según se dice pasará a ser el coach de la Universidad de New York City. Entre otros comentarios dice: Cada jugador debe ser un juez, y deberá llegar al día en que juegue un basketball tan limpio y efectivo que se podría jugar sin árbitros. Estará de acuerdo esta autoridad en basketball con su manera de pensar? ¿Cómo sería aquel partido sin jueces? ¿Cómo podría haber habido muertos. Necesita el árbitro esa gente para jugar limpio? Como estos ejemplos podría ponerle muchos; seguramente para usted todos estos personajes le serán desconocidos, pero yo podría muy gustosamente prestarle cualquier revista de las que poseo, para que se diera cuenta de cómo piensan esas personas, que se dedican exclusivamente a ese deporte. No quiero continuar esta polémica que no conducirá a nada, y por lo tanto voy por terminado este asunto, no sé antes comprometerme a tener un discusión personal con cualquiera de los que piensan como yo, pero siempre se encuentran documentado y preparado para sostener una discusión de la cual podría sacarse mucho provecho para nuestro basketball.

Waukege, Wisconsin, E. U. S. Agosto 15 de 1940 Sr. Secretario General de la Federación de Ajedrez de Costa Rica Profesor con Marco Tulio Jiménez Mesén. San José. Querido Prof. Jiménez Mesén: Quiero estimular su excelente esfuerzo ajedrecístico y a la vez auxiliar a la distinguida afición Centro-Americana de Costa Rica, al efecto le enviaré mensualmente las últimas nue-

vas de ajedrez, artículos, cuentos, Historias y muchos otros varios relativos al rey de los juegos internacionales — al gran deporte intelectual que veo con simpatía tiene un buen y preferente lugar en Costa Rica. A trueque de mi oferta en firme usted no tendrá otra cosa que hacer que contestarme periódicamente el acuse de recibo adjuntándole un breve lote de sellos de correo de Costa Rica o Centro América usados o sin usar, para mis intereses lo mismo da. Le doy mis más expresivas gracias por su aceptación y soy de usted y distinguidos compañeros en la federación, sincero servidor, George Koltanowski Campión Mundial de Partidas de Ajedrez a la Ciega



TRES ENORMES PARTIDOS

ESTA NOCHE

FRONTON JAI ALAI

ORION LIBERTAD (Femeninos)

Por el campeonato de primeras jugará LA LIBERTAD contra el HEREDIANO
y por el torneo de segundas, ESCUELA NORAMAL vs. ORION

800 MANZANAS DE TERRENO HA ACAPARADO EN OROTINA JOSE ALVARADO

Partida de ganado criollo internada ayer

Son 18 vacas y 17 toros que fueron marcados en La Cruz para don Alfonso Salazar

Informa el sub-inspector de hacienda de La Cruz que en aquel lugar fue marcada ayer una pequeña partida de ganado criollo, que va a ser internada a los mercados de las ciudades del interior. Vi-

nen en total 17 toros y 18 vacas, ganado del país que estaba en las fincas fronterizas.

Pertenece la partida a don Alfonso Salazar y después de marcadas

las reses, serán conducidas al interior para su venta. Es una de las pocas partidas que entran en el presente mes, en que el movimiento ganadero se ha visto bastante reducido.

Después de realizar una minuciosa investigación, lo denunció así el subinspector de hacienda de aquella localidad.— Hace creer a los personas que en ellos trabajan, que poseen escrituras sobre las tierras

Si siguiendo instrucciones superiores, el sub-inspector de hacienda de Orotina, se dirigió en compañía de sus subalternos a diversos lugares de aquella jurisdicción, para practicar una investigación con respecto de las tierras;

De ella se desprende que el señor José Alvarado, ha acaparado por lo menos 800 manzanas de terrenos, para reocurrir los cuales se emplean por lo menos días, lo cual es verdaderamente irregular. Estos terrenos eran anteriormente de don Fernando Castro Cervantes. En ellos viven ahora los señores Manuel Torres, Gabriel Rojas, Román Jiménez, Miguel Gómez y otros a quienes Alvarado amenaza diciéndoles que tiene escritura de aquellas tierras, lo cual no es cierto.

Continua en su informe el citado funcionario fiscal, diciendo que tiene atemorizados a aquellos pobres vecinos. Tal es la situación irregular que priva, la que será debidamente investigada para proceder conforme a la ley y en defensa de los intereses de los pequeños tratantes.

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA Y PROTECCION SOCIAL

ESCUELA de HIGIENE

A fin de complacer numerosas solicitudes, esta Secretaría ha dispuesto permitir el ingreso a la Escuela de Higiene a los candidatos que hayan cursado con aprobación el 6º grado de la escuela primaria.

La matrícula estará abierta en la Sección de Educación Sanitaria hasta el 15 de setiembre próximo.

Son José, 24 de agosto de 1940.

MARIO LUJAN F.

Secretario de Estado en el Despacho de Salubridad Pública y Protección Social

3 NUEVOS MIEMBROS DEL COMITE NACIONAL DE LA CRUZ ROJA SERAN HOY JURAMENTADOS

Son ellos don Alfredo Cañas, don Eugenio Jiménez y don Harold Bonilla.—Son estos tres valiosos y entusiastas elementos queda nuevamente integrado el comité, del que habían renunciado varios directores

Los miembros del comité nacional de la Cruz Roja Costarricense han sido convocados para esta noche a una sesión extraordinaria, en la cual serán juramentados tres nuevos miembros del mismo, que se nombrarán en la anterior reunión la semana pasada.

Son ellos los jóvenes don Alfredo Cañas V., don Eugenio Jiménez y don Harold Bonilla, todos ampliamente conocidos y plenamente preparados para realizar una eficiente labor en beneficio de la institución. Vienen a reponer igual número de miembros que había renunciado.

Además en la misma reunión serán tramitados algunos otros asuntos de interés en relación con las actividades de la Cruz Roja.

IMPORTANTISIMA (VIENE de la Página ORO) — teral en último término los sobrinos.

El sonado fallo de Casación a que hacemos referencia puso en la forma que dejamos apuntada, término a un engorroso litigio entre los herederos de un acaudalado agricultor del cantón central de Cartago, que se disputaban sus valiosísimos bienes.

Al sustentar esa doctrina nuestro supremo tribunal evitó alargar por más tiempo los distintos puntos de vista que cada uno de los profesionales en derecho que defendían a sus respectivos clientes, sustentaban.

Próximo JUEVES, lo más sensacional que se ha visto! PALACE estrena: "EL REGRESO DEL HOMBRE INVISIBLE! — Algo indescriptible! ¡Prepárese!

Próximo DOMINGO, PALACE! Carol Lombard, Kai Francis, Gary Grant, en: "ENGAÑO NUPCIAL" — Es sin disputa, la mejor joya de 1940

Hoy, Martes 27 agosto 1940

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — C. 0.60

Estreno Republic

EL CAMPEON INVISIBLE

por Allan Lane

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — C. 0.75

EL DOCTOR SE CASA

por Loretta Young

Ray Milland

AMERICA

A las 6.45 p. m. — C. 0.40

"VIDAS OPESTAS"

por Gloria Stuart

LIBANO

A las 7 y 8.45 — C. 0.40

Por última vez! La inmortal obra del romanticismo!

"M A R I A"

KEITH

A las 7 y 8.45 — C. 0.30

Gary Grant, Rosalind Russell

"AYUNO DE AMOR"

AMERICA -:- A los 8.45 -:- Entrada C. 1.00 -:- Siguen los llenos!
La Compañía ARI ANA a clamorosa petición, presenta el gran éxito

-:- EL CONDE DE LUXEMBURGO -:-

La opereta más bella de la Temporada

Y un grandioso Acto de Variedades con el famoso "D O R O T E O"

MODERNO

HOY a las 3, 7 y 8.45 —:— Entrada C. 0.75

Por última vez! A petición! Siguen los llenos!

Los ídolos del cine, ahora en el escenario!

1c—Dada-Dada presentan la maravillosa producción dramática:

Creación formidable de RAFAEL FALCON, Inmediatamente después,

Rafael FALCON -:- Maruja GOMEZ

harán su presentación personal, con su repertorio escogido de bellísimas canciones y balles, no faltando:

"NUNCA" — "MANO A MANO" — "TURULU" que son los grandes éxitos de Falcon y Maruja!

ULTIMAS FUNCIONES! NO DEJE DE VER A LOS IDOLOS DE LA PANTALLA

Próximo Jueves:
Jean Rogers, en:
MAMA QUIERE CASARSE

Próxima Sábado:
Cantinflas y Medel en:
EL SIGNO DE LA MUERTE

Próximo domingo:
Laurence Olivier y Joan Fontaine, en:
REBECA, UNA MUJER INOLVIDABLE

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 8.45 0.60

Estreno Warmes Bros

John Payne, el adonis del cine

en:
EL RUISEÑOR PELEA

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 0.40

Vicente Padula, en:

LA JUSTICIA DE PANCHE VILLA.

ADELA

A las 7 y 8.45 0.40

Laurel y Hardy, en:

DOS BOBOS EN OXFORD

CASTRO

A las 7.30 0.30

Bing Crosby, en:

EL CREADOR DE ESTRELLAS